

Einladung zur Jahreshauptversammlung

Hiermit ergeht an **alle Mitglieder** der SHG diabetischer Kinder und Typ-I Diabetiker 97 e.V. Schweinfurt die

Einladung

zur diesjährigen Hauptversammlung
am **Donnerstag, 23.03.06, 19.00 h**

im **St. Kilian Pfarrzentrum**,
Friedrich-Stein-Str. 30, 97421 Schweinfurt.

Tagesordnungspunkte:

1. Begrüßung
2. Protokollverlesung
3. Bericht des Vorstandes
4. Kassenbericht
5. Bericht der Revisoren
6. Entlastung des Vorstandes
7. Verschiedenes

Anträge zu Punkt 7 (Verschiedenes) müssen spätestens 7 Tage vor Versammlungsbeginn beim 1. Vorstand Norbert Mohr, Bernroder Str. 25, 97493 Bergheimfeld, schriftlich eingehen, sonst können sie nicht behandelt werden.

Wir würden uns freuen, Sie bei dieser Versammlung begrüßen zu dürfen.

Eine gute Einstellung wünscht

Bergheimfeld, 04.03.2006



Vorsitzender

Mitglieder sind die Personen/ Familien, die ausdrücklich (schriftlich) ihren Beitritt zum Verein erklärt haben und einen Mitgliedsbeitrag entrichten (ausgenommen einige wenige beitragsfrei gestellte Mitglieder). Wenn Sie sich über Ihren Status nicht sicher sind, dann kontaktieren Sie mich.

Diabetikertag am 25. März



LEOPOLDINA
KRANKENHAUS
DER STADT SCHWEINFURT gGmbH

Das Diabetesteam des Leopoldina-Krankenhauses veranstaltet am Samstag, dem 25. März, von 13.00 bis 17.00 Uhr einen Diabetikertag.

Die Themen sind nicht nur für Typ-2 Diabetiker interessant und selbstverständlich hat unsere SHG wieder einen Stand.



Im Rahmenprogramm gibt es eine Industrie- und Fachbuchausstellung. Diabetesgerechtes Essen bekommt man im Piazza Leopoldina (4. Stock) und Diätkuchen im Leoncino sky cafe & bistro (12. Stock).

Die Themen sind in diesem Jahr:

- 13.00 h: „Wenn die Nerven sterben - Nervenerkrankungen durch Diabetes“ (Ref.: N. v. Lindeiner, Diabetologin)
- 14.15 h: „Kalorienbomben - was steckt in Schnitzel und Co.?“ (Ref. B. Düring-Piebler, Diabetesberaterin)
- 15.00 h: Diabetesassistentin Then spricht über medizinische Fußpflege (Podologie)
- 15.45 h: „Reine Kohlenhydratkost - hilft bei hohen Blutzuckerwerten, aber wie?“ (Ref. OA Dr. med. J. Schiemann)
- 16.15 h: Workshop „Schmackhaft diabetesgerecht kochen! Tipps und Tricks“ (mit Diabetesberaterin K. Reichl)



INFO-Post Nr. 81

Februar/März 2006



Noch Fragen?

Norbert Mohr
Bernroder Str. 25
97493 Bergheimfeld
Tel.: (0 97 21) 9 94 08
e-mail: Norbert.Mohr@t-online.de
Homepage: www.diabetiker-schweinfurt.de
V.i.S.d.P.

Auflage: 350

Kegeln

Niko Weigl

Am Freitag, den 17.02.06 trafen sich die Teens und Twens zum Kegeln in der Pizzeria „Rimini“ in Niederwerrn.



Die neun Aktiven kegelten um die Wette und traten in zwei Gruppen zum Wettstreit an.



Neben der sportlichen Betätigung stand BE schätzen bei den üppigen Pizzen an. Zwischen 0 BE (Salat) und 10 BE (American XXL Pizza) war alles dabei.

Dass der Spaß nicht zu kurz kam, beweisen die Bilder. Das Kegeln war eine gute Gelegenheit das Sportliche mit dem Nützlichen zu verbinden.



Brunch beim Texicaner

Julia Lenhart

Brot, Brötchen, Kuchen, Omeletts, Lachs mit Nudeln, Salat, mexikanisches Gemüse,... das alles und noch vieles mehr haben die Twens der SHG bei einem Brunch im Habaneros genossen. Acht Twens haben am Sonntag, den 5. Februar geschlemmt, jede Menge BE berechnet und natürlich den neusten Klatsch und Tratsch ausgetauscht. Um 13:00 Uhr sind wir dann wieder nach Hause „gerollt“. Es ist jedes Jahr aufs Neue schön.

Nachwuchs im Hause Weigl



Am 30. April 2004 feierten wir mit Niko und Manu deren Hochzeit in Obertheres. Seitdem haben sie es geschafft neben ihrer Arbeit in Würzburg (er als Ausbilder bei der Telekom, sie als Sachbearbeiterin bei der Regierung von Unterfranken) sich

weiter hoch engagiert in die SHG einzubringen, sich die Wohnung in Obertheres einzurichten und sich für ein Kind zu entscheiden.

Am 01.03.06, 10.18 Uhr wurde Max per Kaiserschnitt entbunden. Der stattliche Bursche war 52 cm lang und wog 4250 g und, das ist die Hauptsache, xsund isser!



♥ lichen Glückwunsch an die junge Familie!!!

Inhalatives Insulin

Das Deutsche Ärzteblatt veröffentlicht in seiner Ausgabe vom 27. Januar 2006 einen Artikel über die Zulassung inhalativen Insulins.

Das Inhalat, das mit einem speziellen Inhalator appliziert wird, dürfe demnach bei Typ-1 und Typ-2-Diabetikern verordnet werden. Es komme als Alternative für kurz wirksame Insuline (oder Insulinanaloga) in Frage. Für Raucher oder Patienten mit Lungenerkrankungen bestünden Kontraindikationen. Die Wirkung entspräche den seit einigen Jahren gebräuchlichen schnell wirkenden Insulinanaloga (Spitzenkonzentration nach 30 bis 90 Minuten). Der Hersteller Pfizer setze große wirtschaftliche Erwartungen in "EXUBERA". Das Ärzteblatt sieht die Vorteile für den Patienten aber einzig im Behandlungskomfort, da die Notwendigkeit einer Injektion entfalle.



Der kleinere Inhalator hat etwa die Größe eines Brillenetuis

3 Plätze frei Istrien 04.-12.08.06

19 Teilnehmer haben sich inzwischen angemeldet. Maximal 22 Plätze stehen zur Verfügung.

Wer hat noch Interesse?!

Nähere Infos bei Norbert Mohr - Telefon oder eMail

